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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 28 JUIN 2024 A 19H00 

 

 

 
Nous poursuivons donc cette réunion par l’Assemblée Générale Ordinaire 
 
Le quorum étant atteint, l’assemblée peut délibérer. 
 
Nous avons bien sûr une pensée émue pour les personnes qui nous ont quittés cette saison : 
Claude, Raphaël, Evelyne et Jocelyne. 
 

1- Bilan de l'année 
 

➢ EFFECTIF  
 
 Nous sommes 28 membres au total. 
 
18 adhérents danseurs (dont 1 abandon peu après la rentrée), 10 de l’année dernière n’ont 
pas renouvelé leur licence, c’est beaucoup 
De plus, pas de nouveaux, c’est vrai qu’on n’a pas fait de pub car on ne savait pas trop 
comment cela allait se passer au niveau des salles et qu’il n’y a pas eu de forum des 
associations. 
Certificats médicaux : ok pour tout le monde, c’est la première année ! 

 
Au niveau des cartes de soutien, on dénombre 10 membres, merci à eux, on les retrouve 
chaque fois avec plaisir.  

 
➢ COURS  

 
Toujours une seule séance tous niveaux, le jeudi. 
 

3 danseuses débutantes 2ème année, 
2 novices, dont Nadine qui ne danse plus actuellement pour raisons médicales. On 

peut la féliciter pour sa présence à tous les cours,  
12 intermédiaires, dont Béa qui a également des problèmes de santé. 
 
Les danseurs viennent pour beaucoup dès le cours débutant, les séances se déroulent 

dans une bonne ambiance, plutôt familiale. 
40 danses enseignées, 21 niveau débutant, 12 niveau novice et 7 niveau 

intermédiaire. 
Gros progrès des débutantes qui ont commencé à apprendre des danses niveau 

novice. 
 Le deuxième groupe apprécie de revoir les anciennes danses et n’a pas ou plus trop 

envie de se prendre la tête avec des danses compliquées. 
 
Les absences sont quand même importantes, mais elles sont en principe bien 

signalées, un effort a été fait de ce côté-là. 
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Dernier cours de la saison hier, 27 juin. 
 
Merci à Lily d’assurer seule les séances en l’absence de Marie Thé et à Jérôme qui 

assure toujours son rôle de guide. 
 

➢ COURS DÉMO 
 
Abandon du cours spécifique démo cette saison en raison des nombreuses absences de l’an 
dernier – 1 départ, celui de Ghislaine. 
Quelques danses ont été reprises en fin de cours en début de saison pour ne pas les perdre, 
mais là encore abandon car compliqué, pas évident en fin de séance, on n’était pas toujours 
au complet. 
De plus, pas de démo en vue, donc pas très motivant. 
 

➢ SALLES 
 
Changement de salle de danse, nous dansons maintenant à la salle des fêtes de Lavans le 
jeudi, avec toujours la possibilité de l’occuper le mardi comme auparavant. 
 
Malgré le souhait des membres de l’Association Paroissiale qui avaient acté en AG que GC39 
devait continuer à bénéficier de la salle et après réunions plutôt houleuses avec la mairie de 
Lavans, on n’a pas eu d’autre choix que de rendre les clés de la salle paroissiale, à notre 
grand regret. 
En compensation, un local de stockage nous a été attribué ici même. 
Le déménagement de notre mobilier et de notre matériel s’est déroulé en plusieurs phases : 
Pré-déménagement (tri, mise en carton,… ), ménage et enfin déménagement. 
C’est vrai que ce local est suffisamment grand, mais il est à Pratz donc pas sur place, et la 
salle d’activité commune n’est pas assez spacieuse pour danser.  
Rien à voir avec la salle paroissiale, on pouvait y danser, stocker notre matériel, tenir des 
réunions, organiser des repas, des soirées, on pouvait tout faire, on avait tout sous la main.
  
D’autre part, on a participé, avec d’autres associations, à une réunion le 29 avril, pour donner 
notre avis et apporter des idées sur le projet de construction d’une salle des fête à Lavans. 
On a donc listé tous nos besoins et nos envies, puisqu’il fallait décrire la salle des fêtes de nos 
rêves. Une prochaine réunion devrait avoir lieu… à suivre… 
 

2- Bilan des manifestations 
 

➢ COURS CONVIVIAUX 
 
Pizz’Halloween le 24 octobre,  
Salé-sucré le 14 décembre, 
Crêpe party le 22 février. 
L’occasion de retrouver les non danseurs, ambiance détendue et conviviale,  
Avec des tenues appropriées pour la Pizz’Halloween et le cours salé sucré, la plupart d’entre 
nous a joué le jeu, c’était sympa. 
 

➢ DÉMOS… en chute !... 
 
Fête de Pratz le 2 septembre - thème années 80, 
Téléthon de Lavans le 8 décembre. 



3 
 

Aucune démo rémunérée. 
Merci à tous les participants ! 
 

➢ SORTIES 
 
Soirée prévue à l’extérieur en fin de saison abandonnée en raison de son coût.  
 
Pas de manifestation pour rentrée d’argent. 
 

3-Bilan financier 
 
Intervention de Josiane. 
 
Documents à disposition. 
 

4- Saison 2024-2025 
 

➢ ORGANISATION DES COURS 
 
Lily et Marie Thé sont encore partantes pour la prochaine saison, malgré les soucis de santé 
de l’une et l’autre… on vieillit ! 
On aimerait bien trouver quelqu’un pour renforcer l’équipe, la piste d’une animatrice 
expérimentée n’a malheureusement pas abouti. 
 
Reprise le jeudi 12 septembre 2024, organisation identique : 

Même lieu, même jour et même horaire – de 18 h 30 à 21 h 15 

 
➢ ADHÉSIONS 

 
Le prix des cotisations ne bouge pas : 

Adulte 105 € - Couple 195 € 

Animatrices : toujours gratuit 
 
Membres titulaires de la carte de soutien : 30 € - 50 € pour un couple. 
 
La date butoir pour les renouvellements est fixée à fin septembre comme d’habitude.  
Possibilité de paiement en 1 ou 2 fois, chèques à joindre à l’inscription. Les encaissements 
des chèques se feront en Octobre et en Novembre. 
 
Certificat médical : toujours une validité de 3 ans, on vous dira si vous devez en fournir un 

obligatoirement. Si on ne vous dit rien, c’est que vous n’êtes pas concernés et que vous 

pouvez remplir le questionnaire santé. 

En fin de séance, vous aurez bulletins d’inscription et questionnaires santé à votre 
disposition. 
 

➢ PUB 
 
Forum des Associations programmé le samedi 31 août après-midi au gymnase du Plateau. 
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On compte sur vous pour la mise en place et le rangement, sachant qu’il nous faudra venir ici 
pour récupérer notre matériel et le reposer. 
On proposera de l’initiation et on présentera quelques danses… 
 
Un mail vous sera envoyé courant août avec les jours de répétition (en principe le mardi 27 
et le jeudi 29) ainsi que la liste des danses. 
Pour l’organisation, il faudra nous donner réponse rapidement. 
Pour ceux qui connaissent déjà leurs disponibilités, vous pouvez vous inscrire dès 
aujourd’hui. 
 
En plus du forum, on mettra une pub dans l’Hebdo, sur le panneau lumineux de Lavans,  et 
l’info sur notre site et sur facebook 
Pas d’affichage, on s’est rendu compte que ca ne servait à rien. 
Pensez au bouche à oreilles !... 
 

➢ MANIFESTATIONS  
 

On réfléchit à une manifestation pour rentrée d’argent, on compte sur vous pour son 
aboutissement !  
 

➢ SORTIES   
 
On y réfléchit aussi, liées au thème précédent… 
 

➢ DÉMOS   
 
Aucune en vue, hormis pour le forum.  
Pas de démo à Pratz cette année car le thème ne s’y prête pas. 
Téléthon ? A voir… 

 

5- Élection du CA 

 
Appel à l’assemblée pour intégrer le CA. 
 
Les membres du CA sortants se représentent (Josiane, Marie Thé, Lily, Sylvie et Nadine), 
Séverine les rejoint. 
 
Vote des membres du CA par l’assemblée : Les membres du CA sont élus à l’unanimité. 
 
Délibération par le CA pour élection des membres du bureau :  
Co-présidentes : Josiane, Lily, Marie Thé et Séverine. 
Tésorière : Josiane – Trésorière adjointe : Marie Thé, 
Secrétaire : Séverine – Secrétaire adjointe : Marie Thé. 
 
Annonce à l’assemblée de la composition du nouveau bureau. 
 
Questions et remarques par l’assemblée : 
Participation au forum de Moirans en Montagne ?... Organisation d’un bal ?...  
Points à débattre en CA. 
 
Merci de votre attention et invitation au vin d’honneur et à la grignote… 


